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Les drogues ne sont pas une nouveauté.
Elles ont accompagné les sociétés
humaines depuis toujours, pour des
usages variés : rituels, soins, fête ou
simple curiosité. Plutôt que de les nier ou
de les diaboliser, il est plus utile de
comprendre pourquoi elles sont là et de
se concentrer sur la réduction des
risques associés. Les jugements moraux
n’ont jamais empêché une substance
d’exister, mais l’information et le soutien
peuvent faire toute la différence.

nos ancêtres
Les drogues, c’est
nouveau, tu crois ?

Ou elles ont toujours
été là ?
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